

Fecha: 19-03-2025 Medio: El Pingüino El Pingüino Supl.:

Cm2: 359,6 VPE: \$ 430.852 Noticia general Título: La Princesa de Asturias arriba en el buque "Juan Sebastián de Elcano"

Leonor de Borbón

Pág.: 17

La Princesa de Asturias arriba en el buque "Juan Sebastián de Elcano"

• Ayer en horas de la tarde, la heredera del trono español arribó al puerto de Punta Arenas, adelantándose al itinerario original. Durante su estancia, que se extenderá hasta el 23 de marzo, participará en actividades conmemorativas y mantendrá un bajo perfil como parte de su entrenamiento en la Armada Española.

s@elpinguino.com

a Princesa de Asturias, Leonor de Borbón, de 19 años, arribó ayer alrededor de las 17:00 horas a bordo del buque escuela español "Juan Sebastián de Elcano", en una parada logís-tica que antecede su llegada al puerto de Valparaíso, pro-gramada para el 4 de abril. La visita se enmarca en su formación como guardamarina y no como integrante de la Casa Real, según destacó el viceconsulado de España en Punta Arenas.

El arribo de la heredera al trono español se adelantó respecto del itinerario inicial, que contemplaba su llegada la capital de la Región de Magallanes este jueves 20 de marzo. Durante su estadía, que se extenderá hasta el 23 de marzo, la prince-sa mantendrá un bajo perfil en consonancia con su rol como parte de su carrera de guardamarina. El alcalde de Punta

Arenas, Claudio Radonich, aseguró que el municipio ha trabajado en conjunto con el consulado español, la Armada y el embajador de España para garantizar una planificación adecuada. "Hemos coordinado todo para respetar tanto las disposiciones de la Armada Española como las expecta-tivas de la Casa Real, ya que esta visita tiene un carácter principalmente logístico y no protocolar", enfatizó

Agenda durante la visita

A pesar de no haber actividades de carácter público programadas, Leonor sostendrá encuentros con autoridades locales y orga-nismos destacados. Uno de los eventos previstos es la conmemoración de la ciu-dad Rey Don Felipe, primer asentamiento español en la zona, donde la princesa podría participar tanto en su calidad de guardamarina como de representante de la

realeza española. Asimismo, el sábado 22 de marzo, visitará la Casa de la Sociedad Española de Punta Arenas, que reúne a la comunidad española en la región austral. Cabe destacar que, según el viceconsulado, las malas condiciones climáticas podrían alterar algunos de los eventos en agenda.

Medidas de seguridad y embellecimiento de la ciudad

En coordinación con Carabineros y la Armada,

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

No Definida

El buque "Juan Sebastián de Elcano", llegó ayer a la bahía de Punta Arenas v se mantendrá ahí algunos días.

se han dispuesto medidas especiales para garantizar la seguridad de la tripulación del buque durante su estadía Además, se ha embanderado

la ciudad para resaltar el es-píritu de bienvenida hacia los visitantes españoles.

La visita de Leonor de Borbón reafirma los lazos históricos y culturales que unen a Chile y España, siendo un testimonio de colaboración v amistad entre ambas

